

PRESSEMITTEILUNG

Bahnreisende in Deutschland können sich auf die internationalen Autovermieter verlassen:

Vorbereitungen für gesteigerte Nachfrage nach Ankündigungen eines erneuten Bahnstreiks werden getroffen

- Dank des flächendeckenden Filialnetzes und des flexiblen Einsatzes ihrer Mitarbeitenden sind die international führenden Autovermieter gut auf erwartete Nachfragespitzen vorbereitet
- Bahnreisende können sich mit Beginn des Bahnstreiks im Personenverkehr auf die Angebote der international führenden Autovermieter an den Bahnhofsstationen in ganz Deutschland verlassen
- Während des vorangegangenen Bahnstreiks haben die Mitgliedsunternehmen Avis Budget Group, Enterprise Holdings, Europcar Mobility Group und Hertz eine deutlich höhere Nachfrage verzeichnet als an üblichen Vergleichstagen

Berlin, den 20. August 2021 – Die deutschen Gesellschaften der weltweit führenden Autovermietungs- und Mobilitätsunternehmen Avis Budget Group, Enterprise Holdings, Europcar Mobility Group und Hertz als im Verband der internationalen Autovermieter e. V. (VIA) organisierte Unternehmen sehen sich gut auf den von der GDL angekündigten Streik vorbereitet. Wie bereits während des vorangegangenen Streiks erwarten die internationalen Autovermieter an vielen deutschen Verkehrsknotenpunkten wie Bahnhöfen und Flughäfen eine höhere Nachfrage als an üblichen Vergleichstagen.

Auf die höhere Nachfrage können die Autovermieter dank eines flächendeckenden Filialnetzes und der Flexibilität der Mitarbeitenden mit einer Umverteilung ihrer Flotten in stark nachgefragte Regionen schnell reagieren. Die Personal- und Servicekapazitäten werden im Voraus auf die zu erwartenden Nachfragespitzen vorbereitet. Insgesamt werden ausreichend Fahrzeuge bereitgestellt. Vor dem Hintergrund des erheblichen Streikausmaßes unternehmen die Autovermieter alle möglichen Anstrengungen, damit es lokal zu möglichst wenigen kurzfristigen Engpässen kommt.

Die internationalen Autovermieter sind sich ihrer Verantwortung bewusst, die Konnektivität der Reisenden in Deutschland und Europa bestmöglich zu gewährleisten. Mit ihrem flächendeckenden, deutschlandweiten Netzwerk von Mietwagenstationen an Verkehrsknotenpunkten wie Bahnhöfen und Flughäfen sind sie ein entscheidender Mobilitätsbaustein im deutschlandweiten Reiseverkehr. Alle Bahnreisenden können sich auf die Alternativangebote der Autovermieter verlassen.

Über den Verband der internationalen Autovermieter e. V. (VIA):

Der Verband der internationalen Autovermieter e. V. (VIA) wurde im Jahr 2021 formell gegründet. Er ist eine Interessenvertretung der international operierenden Autovermieter in Deutschland und repräsentiert die Mitgliedsunternehmen AVIS Budget Group, Europcar Mobility Group, Enterprise Holdings und Hertz. Der VIA vertritt die ökonomischen und politischen Interessen seiner Mitgliedsunternehmen gegenüber Entscheidungsträgern aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft und fördert den evidenzbasierten Austausch zur Situation der Autovermietungsbranche sowie ihren Beitrag zur Shared Mobility in Deutschland.

Die Autovermieter stehen seit über 100 Jahren für Shared Mobility. Alle VIA-Mitgliedsunternehmen haben in jüngster Zeit über das Geschäft der klassischen Autovermietung hinaus auch Shared-Mobility-Dienstleistungen entwickelt und verbinden dadurch bewährte Ansätze mit Mobilitätslösungen der Zukunft. Damit bereitet der VIA den Weg dafür, dass die geteilte Nutzung von Fahrzeugen aller Klassen und Größenordnungen, ob On-Demand oder als Langzeitmiete, für eine große Bandbreite von Kunden eine immer größere Bedeutung bei alltäglichen Mobilitätsentscheidungen gewinnt.



Im Krisenjahr 2020 haben die vier Mitgliedsunternehmen mit ihrem Flottenbestand knapp 135.000 Pkw auf die deutschen Straßen gebracht.

Damit ist im Durchschnitt jeder zweite neuzugelassene Pkw-Mietwagen Teil der VIA-Flotte.



in Zeiten der Krise haben sich die Autovermieter ausnahmslos als essentielle Mobilitätsdienstleister unter Beweis gestellt und insbesondere mit der Bereitstellung von Transportfahrzeugen die Lieferketten kritischer Güter aufrechterhalten.



Die gesamte Mietwagenbranche hat 2020 insgesamt 286.697 Pkw-Miet-fahrzeuge in ihre Flotten eingestellt.

Damit ist jedes zehnte Neufahrzeug in Deutschland ein Mietwagen.



Mit rund 14.000 Beschäftigten in Deutschland sind die Mitgliedsunternehmen zentrale Akteure des Automobilmarkts, der Tourismuswirtschaft und des gesamten Mobilitätssektors.

Weitere Informationen finden sich auf der Webseite unter: autovermieter-verband.de

Redaktionelle Rückfragen zum VIA beantwortet: APCO Worldwide Marc Krüger autovermieter@apcoworldwide.com (m) +49 173 483 7968

